

Lapor

Truk-Truk Material Padati TMMD, Desa Sidomulyo Bangkit Menuju Perubahan

Agung widodo - BLORA.LAP.OR.ID

Oct 27, 2024 - 11:53



Foto: Truk-truk keluar-masuk membawa bahan material untuk pengerjaan jalan makadam. Ini menjadi bukti keseriusan kami dalam mempercepat proses pembangunan, pada Minggu (27/10/2024).

BLORA- Kehadiran program *TNI Manunggal Membangun Desa* (TMMD) ke-122

Kodim 0721/Blora di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, tak hanya membawa perubahan infrastruktur, tapi juga menghidupkan suasana desa. Jalan yang semula sepi kini dipenuhi oleh deru kendaraan berat. Truk-truk pengangkut material hilir-mudik ke lokasi, memastikan pembangunan jalan makadam sepanjang 1.700 meter segera tuntas.

Komandan SSK TMMMD, Kapten Inf Maningsun, mengungkapkan bahwa proyek ini berjalan sesuai rencana dengan dukungan penuh armada pengangkut material.



"Dengan adanya TMMMD, Desa Sidomulyo semakin ramai. Truk-truk keluar-masuk membawa bahan material untuk pengerjaan jalan makadam. Ini menjadi bukti keseriusan kami dalam mempercepat proses pembangunan," katanya pada Minggu (27/10/2024).

Saat ini, proses pengurugan badan jalan tengah dilakukan secara intensif, mempercepat tercapainya akses jalan yang diidamkan warga. Aktivitas armada truk yang silih berganti di lokasi pembangunan memberi warna baru di desa, menambah semangat warga dan Satgas TMMMD dalam bekerja.

"Jalan yang dulu sepi kini terasa hidup dengan truk-truk yang lalu lalang setiap hari. Semua ini demi memastikan proyek selesai tepat waktu dan segera bisa digunakan oleh masyarakat," tambah Kapten Maningsun.

Proyek TMMMD tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga membawa dampak sosial dan ekonomi bagi warga. Akses jalan yang lebih baik akan memudahkan distribusi hasil tani dan mendongkrak perekonomian desa. Warga optimis, setelah jalan ini rampung, produktivitas mereka akan meningkat berkat mobilitas yang lebih lancar.

Sucipto, warga Dukuh Kedung Kenongo, menyampaikan rasa sukurnya atas

kehadiran program TMMD. "Sebelumnya, jalan desa sulit dilalui, apalagi saat hujan. Kini, dengan adanya pembangunan jalan ini, kami berharap kehidupan semakin mudah dan ekonomi semakin meningkat. Terima kasih kepada TNI atas program ini," ujarnya penuh haru.

Melalui sinergi antara TNI dan masyarakat, TMMD ke-122 di Sidomulyo menunjukkan bahwa pembangunan infrastruktur adalah langkah awal menuju kesejahteraan bersama. Semangat gotong-royong antara warga dan Satgas TMMD mencerminkan harapan besar bagi masa depan desa yang lebih baik.